



伝統を引き継ぎます！

「6年生を送る会」「鼓笛移杖式」

2月17日と20日にかけて体育館で「6年生を送る会」と「鼓笛移杖式」が行われました。6年生を送る会は、5年生が中心となって準備・進行を行いました。

その他の掲示物やくす玉づくりも協力し合って進めました。来年の最高学年としてとても頼もしく感じました。

最後に、6年生一人ひとりから、お礼の言葉がありました。上手な楽器演奏の披露してくれました。さすが6年生ですね。

「鼓笛移杖式」では6年生が最後の鼓笛演奏を行いました。楽器やフラッグ、指揮の杖などが5年生以下に引き継がれました。各パートごとに6年生が下級生にしっかりと教えてくれたおかげで、立派な演奏に仕上がりました。6年生へのありがとうの気持ちにあふれた会となりました。



【1・2年生が描いた6年生の似顔絵】



【6年生を送る会～感謝をこめて】



【鼓笛移杖式～6年生最後の演奏】

明るいまちづくり推進運動標語・川柳コンクール

【入選 おめでとう】

- | | | |
|-----|------|---------------------|
| 優良賞 | 6年男子 | 「助け合い 地域の絆 守ろうよ」 |
| 入賞 | 6年男子 | 「広げよう 地域の絆 笑顔の輪」 |
| 入賞 | 6年女子 | 「助け合い 笑顔広がる 地域の輪」 |
| 入賞 | 5年女子 | 「町じゅうの 絆信じて がんばるぞ」 |
| 佳作 | 6年女子 | 「大丈夫 地域の絆 つながりあう」 |
| 佳作 | 5年男子 | 「がんばろう 勇気と絆で まちづくり」 |

